

社会福祉法人 二十 八重福祉会

Tel:996 - 2566 令和5年7月10日発行

眩しい太陽の日差しと共に夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休憩を 取りながら暑い夏を元気に過ごしていきたいと思います。水あそびなど夏ならではの体験を取り入れながら、 今月も思いっきり楽しみたいと思います。

今月のねらい:夏ならではの遊びを保育者や友だちと一緒に楽しみ、満足感を味わう。















打ち上げ花火をイメージした季節の製作活動を行いまし た。絵の具の発色に目を丸くし、興味津々に何度もスタン プする事を楽しんでいます♪7月中旬以降、玄関壁面とし て作品が掲示されます。ぜひお子様の作品をご覧ください。

お散送に向けて

少しずつお散歩の練習を始めているにじ組さ ん♪駐車場を周回し、ニワトリ小屋までの道の りをお友だちと歩調を合わせ歩きます。ご家庭 でもぜひお散歩を楽しんで頂き、手を繋ぐこと の大切さをお子様へ伝えて下さい。























今月より、水・泥あそび、ボディーペインティングなど、 夏ならではの活動も取り入れていきます。 活動を始めるにあたりご準備頂きたいものを前もってお 今月より、水・泥あそび、ボディーペインティングなど、 **了** 夏ならではの活動も取り入れていきます。

, 伝えしますので、ご用意の程、よろしくお願いいたします。 🏠 ※汗をかき、お着替えの機会も増えています。着替えの枚















